校長室より(43)



こんにちは。

昨日の天気予報どおりにお昼過ぎまで雨が降る1日になりましたが、それほど強くならなかったので、ホッとしました。でも、のびっこタイムも昼休みも外に出られなかったので、物足りない1日になった人も多いと思います。昨日の11時に気象庁から「関東甲信地方が梅雨入りしたとみられる」という発表がありました。「関東甲信地方」というのは、千葉県、東京都、かながもけん さいたまけん いばらきけん とちぎけん ぐんまけん やまなしけん ながのけん神奈川県、埼玉県、茨城県、栃木県、群馬県、山梨県、長野県をさします。平年より1日、昨年より2日遅かったそうです。これから夏休みくらいまでは、雨の日が多くなって、晴れや曇りの日でも気温と湿度が高くなるので、熱中症にならないように水分をたくさんとってください。

今年は、3年ぶりに水泳の授業が再開されます。みんなが帰ったあと、先生たちとボランティアのお父さんでプールの掃除をしました。私は、10年ぶりに三咲小学校のプールの掃除をしました。通算8回目になりました。プールの底には落ち葉がたくさん溜まっていて、その中からヤゴやオタマジャクシやカエルまで出てきました。プールの中だけではなく、プールサイドや更衣室、Mレも分担してきれいにしました。あとは、プールに水を張って、プール開き(22日)を待つばかりです。



